



CUCHAULE AOP

Pressemitteilung

Bulle, 31. Oktober 2016

Gründung der Sortenorganisation Cuchaule AOP heute in Bulle.

Die Produzenten der Cuchaule, Aushängeschild der Freiburger Bäckerei-Kunst, haben im symbolträchtigen Rahmen des Salon des Goûts et Terroirs eine Sortenorganisation ins Leben gerufen. Die Konstitution der Sortenorganisation ist eine Kern-Etappe auf dem Weg, die Cuchaule mit dem Bundes-Qualitätszeichen AOP zu schützen, und diese unvergleichliche, traditionelle Spezialität in der ganzen Schweiz bekannt zu machen-

Die Sortenorganisation vereint die handwerklichen Bäcker-Konditoren-Konfiseure des Kanton Freiburg, die Freiburger Mühlen und die Getreideproduzenten des Kantons.

Folgende Personen sind ins Komitee der Sortenorganisation „Cuchaule AOP“ gewählt:

Präsident :

- Jacques Chavaz

Vertreter Bäcker-Konditoren-Konfiseure des Kanton Freiburg

- Jean-Luc Delabays
- Thierry Grand
- Hugo Widmer

Vertreter der Freiburger Mühlen und Mino-Farine:

- Martin Stern
- Jacques Yerly

Vertreter der Freiburger Getreideproduzenten :

- Fritz Glauser
- Michaël Glauser

Die Gründung der Sortenorganisation ist eine neue Etappe auf dem Weg der Cuchaule zur Anerkennung als AOP. Die erste Etappe war die Einreichung des Gesuchs um Registrierung als AOP in Bern. Das Bundesamt für Landwirtschaft wird in den nächsten Wochen darüber entscheiden, ob das Dossier alle Anforderungen erfüllt. Die Sortenorganisation hofft, dass die Cuchaule im 2017 als AOP anerkannt wird.

Kontakt

Jacques Chavaz, Präsident der Sortenorganisation Cuchaule AOP, 079 763 87 76

Daniel Blanc, Präsident von Terroir Fribourg, 079 749 27 74